

Spot light

6月号

光組クラス通信

担任：R.Y

季節は少しづつ梅雨の気配を感じるようになってきました。だんだんと暑い日が続くようになりましたが、皆様お変わりはありませんか？先日は、お忙しい中懇談会にお越しいただきありがとうございました。子どもたちが進級してからのご様子や成長、お家でのご様子をお話しつづけ、貴重なお時間となりました。これからのお子さんたちの成長が楽しみですね(^_-)☆

さて、光組にもだんだんと慣れ、色々な声が聞こえるようになってきました。「こんなのが見つけた！」「〇〇するのはどう？」など様々なことに興味津々な子どもたちです。毎日会話の時間が大盛り上がりです♪今月も子どもたちの声を大切に、保育をしていけたらと思います！！よろしくお願ひいたします。

昔のお家って??

先月に引き続きお家のことに興味津々の子どもたち♪「お家を作りたい」という思いから、まずはお家が出来るまで～を調べてみることに！！絵本からお家が出来た始まりは拾って集めた木に動物の皮を掛けテントにしていたことを知りびっくり！！「じゃあ、木で出来ているってことか！」「ちょっと動物可哀そう。」など様々な声がありました。そして少し時が進むと、船が出来たり！お家が二階建てになったり！物の誕生を時代に追って見ていくと沢山の発見があり、更に疑問がたくさん出来ました。これからそんな疑問をみんなで調べたり、意見を出し合ったりして解決していきます。

体育遊び

年長さんになり初めての体育遊びはサーキットをしました。「先生こんなことも出来るで！」

「簡単やん」と自信でいっぱいの姿を見せてくれました。きっと、これまでの経験が自信となり、新しい先生にも出来る姿を見て欲しいと感じるまで成長しているのだと感じました♪

二回目は二人組になって沢山遊びました。背中相撲やじゃんけんをして勝ったらトンネルをくぐり、負けたらトンネルを作る、二人でのポーズなどを楽しみました♪



今月の主な遊び・活動

- ・光と影で遊びます。
- ・動物のお話しから遊びをします。
- ・お家を描きます。



どんなお家が作りたいかな？

「二階建てのお家がいいよな！」「いや細くて赤い家」など一人ひとり思ひが違い話し合いました。そこで『こんなお家を作りたいな』を描きました。「二階から滑り台で遊びたいねん」「遊び場所いっぱい」など思ひが溢れていきました。「こんな家ないやろ～の面白い家描きたい」と伝えてくれた子がいて、「面白そう！」と！！

どんなお家が出来るかな♪楽しみです♪

光組学校

光組学校と名付けて文字で遊びました♪チャイムが鳴ると大喜び♪「本間に学校やん！！」と自然と姿勢を正し、注目する姿がありました。「し」と「つ」の書いたプリントを貰うと「早く書きたい！」とワクワクでいっぱい。お尻で文字を書いたり「し」のつくものを探したり沢山楽しみました！早速書いてみると静かに集中する姿があり、驚きました。最後には「宿題は～？」と（笑）楽しい時間になりました♪

お願いします

いつも素材集めにご協力いただきありがとうございます。今月も引き続き、空き箱やカップ、芯、ペットボトルのキャップ等ございましたらお持ちください。

よろしくお願ひいたします。

常緑日記

6月号

松組クラス通信
担任 N.T

陽射しの強さに本格的な夏の訪れを感じます。そんな汗ばむ季節にも、子ども達は元気いっぱい花や虫などの自然を楽しんでいます。子どもたちにとって一番身近な虫でもある、ダンゴムシ。毎日虫かご越しに観察しては「可愛い～♡」と愛情たっぷり接する姿があります。「土が渴いてきたからそろそろ（霧吹き）シューってしないとな」「今日のお外遊びはダンゴムシのご飯探さないと！」などと、思いやって行動する姿に年長さんらしい成長を感じます。そんな成長を見守りながら、6月も目一杯楽しいことを見つけていきたいと思います。今月もどうぞよろしくお願ひいたします♪

焚き火をしました

先月に引き続いで、焚き火コーナーを楽しんでいた子ども達。「本物の焚き火がしたい！」というお話になり、みんなで何が必要か話し合って準備し、焚き火をしました。炎の大きさや匂い、色など様々なことに気が付いた松組さん。「葉っぱを入れたら匂いが変わった！」など細かいところまで感じ取っている姿もあり、驚きました。

ビー玉のコースできた！

積み木のレールを組み合わせて、ビー玉を転がして遊ぶ『クーゲル』というおもちゃが大好きな子ども達。そんな子ども達と今回は、厚紙やキャップ、アイスの棒など様々な素材を組み合わせて、ビー玉のコースを作りました。

トンネルや、くねくね道など、ビー玉を転がしては付け足して…とお友達と話し合い、試行錯誤する姿がありました。



今月の主な遊び・活動

- ・絵の具で大きな紙に描いてみます。
- ・匂いに注目して遊びます。

『すみ』で遊びました

焚き火の後に残ったものを観察していると、真っ黒こげのものがたくさん。「これ炭っていうんで！」「バーベキューの時これ使った！」などと教えてくれました。

そんな子ども達に、今回は書道に使う『墨』を紹介してみました。「真っ黒なのは同じやけどなんか違うなあ」と匂いや触り心地を確かめた後は…墨汁と食器用洗剤を使って墨流しを楽しみました。

その時にしか出来ない、
唯一無二の模様ができました^ ^



遠足に行きました！

天候にも恵まれ、神戸どうぶつ王国に行ってきました。事前に子どもたちと相談して決めていたコースを順に回りながら、「鳴き声聞こえてきた！」「ポップコーンみたいなにおいする！」などと気づいたことを友達や先生に伝え合いながら楽しみました。子どもたち1番のお目当てはハシビロコウ、そしてレッサーパンダだったようで、くちばしの形やしっぽの形など…細かいところまでよく観察してスケッチも楽しみました♪

お願いします

毎日給食の時間に「お箸タイム」を設けています。ご自宅でも今一度、お箸の持ち方と一緒に確認していただけますと幸いです。

竹組物語

6月号

竹組クラス通信

担任：S・S

梅雨と共にじめじめとした暑さが感じられるようになり、夏がもうそこまでやってきました。竹組では、日に日にお友達同士の関わりが広がり、クラスとしても「一緒に進めていく」楽しさを感じられるようになってきました。先月は、初めての個人懇談ありがとうございました。新年度が始まってからのお子様のお家の様子なども知ることができ良かったです。これからも子ども達のお話を共有できる機会を大切にしていきたいです。今月もお願ひいたします。

2人組遊び

GW明けより体育遊びが始まりました。年長組でもいろいろな形で身体を動かすことと一緒に楽しんでいけたらと思っています。先月のある日の体育遊びでは、2人組遊びをしてみました。いろいろなお友達と触れ合いを楽しみながら、力比べをしたり、協力してポーズを作つてみたりして遊びました。次々とペアの組み合せが変わっていくのですが、子どもたちの様子を見ていると、クラスで仲良しな子以外にも少しずついろいろなお友達と関わることができますようになってきています。その後も展開として『じゃんけん列車』をしたり、自然と笑い声が聞こえてくるような楽しい雰囲気で楽しむことができていました。

ピアニーは好き？

懇談のときにも「ちょっと苦手で…」と数名から話題に挙がっていたピアニー。息を吹き込み指先を動かしてドレミを覚えて…と同時にしないといけないことがあってなかなか難しいですよね。竹組では、朝の会などの中でなど短い時間で触れる機会を増やし、内容もこれまでにやったことを振り返りながら少しずつ進めていけたらと思います。その時々で「できた！」という小さな自信を積み重ねていけたらいいですね。

今月の主な遊び・活動

- ・水や光を組み合わせた遊びを楽しめます。
- ・絵の具を使ってクラスでの会話でイメージしたものをのびのびと表現することを楽しめます。
- ・いろいろな音を集めて遊びます。

遠足の計画を立てよう！

保護者の方たちにご連絡した翌日から「神戸どうぶつ王国行ったことあるで！」など、早速お話してくれる姿がありました。保育室内に館内のマップを置いていると、毎日のようにそれを眺めて「これはどんな動物かな？」「ここいきたいな～」と盛り上がっていました。今回はクラスごとに周るルートを考えました。一人ひとりの思いをまとめのには難しさもありましたが、みんなで見たいショーを決めたり「時間があつたら…」と様々な場面を想定してみたり、子どもたちなりにいろんな思いを巡らせながら計画を立てることができたと思います。

どんな色にする？何で色を作る？

先日、子どもたちがやりたいと言っていたスティム遊びをしました。これまでにもやったことがある子もいたようだったので、何か新しい要素をと思い、色の付け方を変えてみました。鉛筆を削る時に使った鉛筆削り。今度はそれでクーピーを削って色付けしました。色の組み合わせや量によっても印象が異なり、感触を楽しむだけでなく、光に当ててみたりいろいろな場所での見え方を試したりして楽しみました。今後も光や透明素材の不思議さで遊んでいけたらと考えています。



お願いします

いつも素材集めにご協力いただきありがとうございます。今月もいろいろな種類が集まればと思っていますので、子どもたちが扱えそうなものがあればお願ひいたします。

ふわっと香る梅便り

6月号

梅組クラス通信

担任：M・S

遠足に向けて・・・

神戸どうぶつ王国にいる動物を紹介している時のことです。ハシビロコウの写真を貼ると「幻の鳥や！」と大興奮の子がいました。他の子ども達が「え、幻…？」と不思議そうにしていたので絶滅危惧種の鳥であることを伝えると「それはすごいな！」とみんな驚いていました。その日から絵本を読んだり、ハシビロコウについて話をしたりして興味を広げていきました。すると「魚を丸のみするみたい」「たまごは4センチらしい」などお家で調べててくれる子がいたり「人がいっぱいでも動かないのかな」「翼は硬いのか柔らかいのかどっちかな」など実際に見に行って確かめたいことなどもたくさんでてきたりしました。当日はじっくり観察して、子ども達の？について一緒に考えてみたいと思います！

紫陽花の花が咲き始め、梅雨の訪れを感じる季節となりました。保護者の皆様、お変わりなくお過ごでどうですか。先日はお忙しい中、懇談会にお越しいただきありがとうございました。保護者の皆様と進級してからの子ども達の様子や成長についてお話ができたこと、大変嬉しく思っています。これからも一人ひとりが自分のペースでお友達との関係を築き、思いを伝え合うことのできるよう寄り添いながら過ごしていきたいと思っています。今月もどうぞよろしくお願ひいたします。

光コーナーができました

ある日、ビー玉を太陽の光に当て「キラキラしてるね。」とじっくり観察している子がいました。その様子をきっかけにみんなで光コーナーを作ってみることに。切り紙で穴の空いたところにカラーセロファンを貼り、それをライトに当てると…「うわあ、映画館みたい！」と驚きの声があがりました。「青なら海で、黄色だったら砂漠みたいだね。」とまずは色が映る出来事を楽しんでいました。しばらくすると、どうやら切り紙の影が映っていることにも気づいた様子。ハートの影が移ると「心臓みたい！動かしたらドキドキしてみたい！」と子ども達の豊かな発想の会話が保育室で飛び交っていました。これからこの光コーナーがどう展開していくのか楽しみです(^^)



みんな大好き体育遊び

体育遊びが始まり、年長ではサーキットや2人組遊びを行いました。サーキットでは跳び箱の前段階の種目があったり、2人組では力を合わせて行う「お山ポーズ」にチャレンジしたり、今までよりもパワーアップした内容に子ども達も大盛り上がり。「できる！できる！」ととても前向きで、自ら挑戦する姿や力加減を調節しながらお友達と楽しむ姿が見られました。これから仲間と協力したり、遊びの中でみんなルールを考えたりする機会が増えしていくと思うので、子ども達と年長だからこそできることと一緒に楽しんでいければと思います！

今月の主な遊び・活動

- ・味噌作りに挑戦します。
- ・音探しをしたり、様々な楽器に触れたりして遊んでみます。
- ・遠足で見て感じたことから活動や会話を深めていきます。

お願いします

開いてない状態の牛乳パックやビーズ、ボタンなどの細かい素材を集めています。不要なものがご家庭にありましたらお持ちいただけすると嬉しいです！

サクラボ

6月号

桜組クラス通信

担任：Y・T

梅雨入りが近づき、しっとりとした空気の中にも初夏の気配を感じる季節となりました。皆様いかがお過ごしでしょうか。桜組では、雨上がりの園庭でダンゴムシ探しや葉っぱ遊びに夢中になる姿が見られ、自然と触れ合う中で「これなあに?」「面白いね」と友達と話しながら遊ぶ様子に日々心が温まります。最近は、自分の感じたことや作ったものをみんなの前で紹介する「発表会」も盛り上がっており、発表する喜びや聞く楽しさが育っています。今月も、自然の恵みをたっぷり感じながら、子ども達と豊かな時間を過ごしていきたいと思います。どうぞよろしくお願ひいたします。

石や葉っぱを集めて遊んでいます♪

キラキラの石をきっかけに、日々きれいな石探しを楽しんでいます。持ち帰った石は専用のコーナーに集めて、じっくり見たり、図鑑を見比べて見たり、光を当てながら並べて形作りを楽しんでいます。時には「化石」を持ってきてくれる子もいました。化石について知っている子と知らない子がいるようでは反応は様々でしたが、不思議そうに眺めている様子が印象的でした。外に落ちていた石をきっかけに、その形の不思議さや面白さを楽しむだけでなく、昔の生き物の生活にも思いを馳せる姿に、年長さんらしい想像力の豊かさを感じました。

小さな世界を想像してみました。

地面近くにカメラを置いて写真を撮ると、よく知る景色がまた違って見えますよね。子ども達と「小さな生き物が見る世界」はどんなものだろう?と想像しながら、そやって撮影した写真を眺めました。「僕が小さくなったら虫さんとおにごっこがしたい」「お花のお家を作つて遊びたい」と楽しいお話を広がります。そこで、想像した風景をマーカーで写真に描き込んでみました。描けば描くほどイメージが広がるようで、夢中になって楽しんでいました。

個人懇談会。

ありがとうございました。

先日はお忙しい中、桜組まで足を運んでくださりありがとうございました。保育中の子ども達の姿をお話してきたことはもちろん、子ども達の園では見せない姿を聞けたこともあって、とても有意義な時間だったと思います、改めまして、今後もよろしくお願いします。



神戸どうぶつ王国に行ってきました！

年長になってはじめての遠足は、神戸どうぶつ王国です！普段目にすることができないいろいろな生き物に会えると知って、子ども達は大興奮でした。最近は「さまざまな音」を集めて遊んでいたこともあり「動物さんの声もきけるかな」と期待に胸を膨らませていました。到着してからはバードショー等もあって、図鑑や動画では味わえない迫力に夢中になって楽しむ子ども達でした。

お願いします

いつも素材集めにご協力いただき有難うございます。今月は引き続きペットボトル、ボタン、ビーズ、ゼリーカップ、蓋つきの箱、他にも造形遊びで使えそうなものがあれば、お持ち頂きたいです。よろしくお願ひいたします。

今月の主な遊び・活動

- ・ハサミやのりで立体物を作り、積み上げて遊びます
- ・じっくり観察したもののに注目しながらスケッチに挑戦します

Y. T